

地域おこし協力隊

vol. 3

『高杉 亮』の活動日記

移住してから約半年、色々な方の顔と名前が一致するようになり、自分自身の住まいの片付けもやっと終わって、いよいよ活動も本格的になってきました。

最近宮前小学校や香肌小学校、飯高中学校、飯南高校にお邪魔して色々なサポートをすることが増えてきました。子どもたちと一緒にエコバックを作ったり、PTAの方々と記念品を作成したり、地域のことを教えてもらいながら、活動するのはとても楽しい時間です。

そういえば、名古屋から飯高に引越してくる時に、たくさんの荷物を処分してきたのですが、荷物の整理をしていた時に釣り竿がたくさん出てきました。サラリーマン時代によく先輩たちと尾鷲に海釣りに出かけていたのですが、独立してから忙しくなり全く釣りをやらなくなってしまいました。せっかく海にもいける場所に住んでいるので、海釣りを再開したいと思っています。一緒に釣りに行ってくれる方がいらっしゃいましたら、是非宜しくお願いいたします！



中学校の生徒会のみんなどエコバックを作成して、お世話になった方にお配りしました。



小学校のみんなと歌声流れるパネルを作成しました。飯高駅に飾ってあります。

協力隊の日々の情報はこちらをチェック！

松阪市地域おこし協力隊の



松阪市地域おこし協力隊の



※地域おこし協力隊・・・人口減少や高齢化等の進行が著しい地方において、地域外の人材を積極的に受け入れ、地域協力活動を行ってもらい、その定住・定着を図ることで、意欲ある都市住民のニーズに応えながら、地域力の維持・強化を図っていくことを目的とした制度です。